

Informationen die für sie wichtig sein könnten!

Anreise:

Ab 16.00 Uhr stehen die Zimmer dem anreisenden Gast zur Verfügung. Bitte teilen sie uns im Vorfeld ihre ungefähre Anreisezeit mit. Zwei Gratis-Parkplätze vor dem Haus stehen zu ihrer Verfügung. Ansonsten hat es genügend, gebührenpflichtige Parkplätze direkt unter der Pension.

Abreise:

Bitte teilen sie uns Ihren ungefähren Check-out am Anreisetag mit. Bei ausländischen Gästen bitte den Meldeschein ausfüllen und im Zimmer deponieren. Ihr Zimmer steht ihnen am Abreisetag bis um 10.00 Uhr zur Verfügung.

Energiekosten:

Wir möchten sie höflich bitten uns zu helfen, diesen Teil der Kostenkalkulation im Rahmen zu halten. Bitte schalten sie beim Verlassen der Zimmer alle nicht benötigten Lichter aus. Im Winter bitte bei laufender Heizung die Fenster nur kurz öffnen und wieder schliessen.

Brandschutz:

Aus Sicherheitsgründen bitten wir sie, nach Beladen Ihrer Geräte, die Ladekabel aus der Steckdose zu ziehen, um Überhitzungen die zu einem Brandfall führen können zu vermeiden.

Rauchen:

Wir möchten sie höflich darauf hinweisen, dass in allen unseren Räumen ein Rauchverbot besteht. Sollten wir ihr Zimmer wegen Geruchsbelästigung nicht vermieten können, behalten wir uns vor, dies mit einer Ausfall-Gebühr in Höhe von CHF 150.- nachträglich in Rechnung zu stellen. Bitte geniessen sie ihre Zigarette auf der Terrasse in der 1. Etage. Vielen Dank!

Regenschirme:

Diese stehen ihnen leihweise beim Eingang zur Verfügung.

Radfahrer:

Unter dem gedeckten Parkplatz vor der Haustüre der Pension steht ein Fahrrad-Ständer bereit. Bitte schliessen sie Ihre Räder zur eigenen Sicherheit ab.

Haustiere:

Tiere sind nicht erlaubt. Wenn mit uns eine Abmachung im Vorfeld getroffen wurde, dass z.B. ihr kleiner Hund doch mitkommen darf, müssen sie eine entsprechende Hundedecke bzw. einen Hundekorb mitbringen, das ist natürlich Voraussetzung. Es ist untersagt, dass ihr Haustier in den Betten oder auf Sitzgelegenheiten schläft und im Wohnbereich muss das Tier immer bei ihnen unter Kontrolle sein.

Zimmerreinigung:

Die Pension und Zimmer werden täglich gereinigt. Zeitpunkt unterschiedlich. Sie können uns mitteilen, wenn sie während ihrem Aufenthalt keine Zimmerreinigung wünschen.

W-LAN / WIFI:

Zugangsmöglichkeit per Wireless Lan / WIFI im Preis inbegriffen.

Name: **Charme** Passwort: **Willkommen.4**

Banken:

Im Dorf Siebnen hat es einen EC-Automaten bei der Bank Linth und der Schweizer Kantonalbank.

Wäscheservice:

Im Haus ist ein Wäscheservice leider nicht möglich. Bei längerem Aufenthalt kann die Wäsche gegen eine kleine Gebühr abgegeben werden bei uns und wird dann von uns gewaschen.

Information that might be important for you!

Arrival:

The rooms are available to the arriving guest from 4.00 pm. Please let us know your approximate arrival time in advance. Two free parking spaces are available in front of the house. Otherwise there are plenty of paid parking spaces directly below the guesthouse.

Departure:

Please let us know your approximate check-out time on the day of arrival. For foreign guests please fill in the registration form and leave it in your room. Your room will be available on the day of departure until 10.00 a.m.

Energy costs:

We kindly ask you to help us to keep this part of the cost calculation within reasonable limits. Please switch off all unnecessary lights when you leave your room. In winter, please only open the windows briefly when the heating is on and then close them again.

Fire protection:

For safety reasons, we ask you to unplug the charging cable from the socket after charging your devices to avoid overheating which could lead to a fire.

Smoking:

We would like to politely point out that smoking is prohibited in all our rooms. If we are unable to let your room due to unpleasant odours, we reserve the right to charge a cancellation fee of CHF 150. Please enjoy your cigarette on the terrace on the 1st floor. Thank you very much!

Umbrellas:

These are available for hire at the entrance.

Cyclists:

A bicycle stand is available under the covered car park in front of the guesthouse. Please lock your bikes for your own safety.

Pets:

Pets are not allowed. If an agreement has been made with us in advance that, for example, your small dog may come with you, you must bring an appropriate dog blanket or dog basket, which is of course a prerequisite. It is forbidden for your pet to sleep in the beds or on seats and your pet must always be under your control in the living area.

Room cleaning:

The guesthouse and rooms are cleaned daily. Timing varies. You can let us know if you do not wish your room to be cleaned during your stay.

W-LAN / WIFI:

Access via Wireless Lan / WIFI included in the price.

Name: **Charme** Password: **Welcome.4**

Banks:

In the village of Siebnen there is an EC machine at the Bank Linth and the Schweizer Kantonalbank.

Laundry service:

Unfortunately, a laundry service is not available in the house. For longer stays the laundry can be left with us for a small fee and will then be washed by us.